

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#691 / 28 de setiembre 2023

Fray Bentos

Inauguración del mural creado por la Comunidad Sorda de Fray Bentos



Esta obra se llevó a cabo en conjunto con la Intendencia de Río Negro.

Está ubicado en Av. Rincón y Capdevielle (vereda del Corralón Municipal); fue realizado por el artista plástico, Litir Olivera.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, participó de la ceremonia, siendo acompañado por parte de su equipo de Gobierno; Director de Logística y Servicios Municipales, Martín Aldana; Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori; también estuvieron presentes, miembros de la Comunidad Sorda a nivel local; alumnos de las escuelas que tienen lenguaje de señas; representantes de instituciones y organizaciones civiles del medio.

En la ocasión, se destacó la importancia y relevancia de este proyecto, valorándose que se haya invitado a la comuna a ser parte del mismo; su concreción, simboliza un acto de generosidad y de humanismo, para con una comunidad que necesita apoyo y ayuda.



Fray Bentos

Autoridades departamentales acompañaron el acto de Colación de Grado del IFD de Fray Bentos



La actividad, como es tradicional, se cumplió en las instalaciones del Teatro Miguel Young.

El Intendente de Río Negro, Omar Lafluf y la Directora de Cultura, María del Huerto Tori, asistieron al evento, especialmente invitados por la dirección del Instituto de Formación Docente “Dr. Guillermo Ruggia”.

En la ocasión, recibieron sus correspondientes títulos, las/os flamantes, maestras/os y profesoras/es, a quienes se les felicitó por la obtención del mismo y se les augura grandes éxitos en su carrera.

Fray Bentos

Río Negro desarrollará su planta de compostaje



Esto permitirá la recuperación y valorización de residuos orgánicos.

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal, se procedió a la firma del convenio marco de relacionamiento por este proyecto, del cual forman parte, la Intendencia de Río Negro, UPM y Alimentos Fray Bentos.

En la ocasión, estuvieron presentes el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el director General de Ambiente, Adrián Stagi; el gerente de Planta en UPM, Federico Mantiñan; el gerente de Alimentos Fray Bentos, Miguel Aladio y el Ing. Quím. Miguel Horta.

Para la comuna, la concreción de esta obra, tendrá un significado muy importante, siendo parte del crecimiento que se ha logrado, en lo que concierne al cuidado ambiental, bajo el eslogan “Río Negro Sostenible”.

- **Qué permitirá este proyecto:**

Valorizar los residuos orgánicos que hoy se entierran, transformándolos en compost y/o mejorador de suelos de muy buena calidad; valorización ambiental en las actividades de la Intendencia de Río Negro; se incrementa la vida útil del Relleno Sanitario; se podrá obtener sustrato para viveros y aplicaciones ornamentales; se dará solución a todos los residuos forestales de poda de la ciudad de Fray Bentos; se reducirán las emisiones de efecto invernadero; se generará mano de obra.

La planta de compostaje, estará ubicada en un terreno lindero al relleno sanitario y podrá compostar 300 toneladas de material, teniendo la posibilidad de ser ampliada si es necesario.

Durante la primera quincena de octubre, se ejecutará un plan piloto de gran tamaño, de 20 m³ construidos por los 4 sustratos; biolodos de UPM y Alimentos Fray Bentos; lodos de la planta de agua de UPM y corteza triturada como fuente de carbono.

Se hará en el predio de Alimentos Fray Bentos, empresa que además aportará los recursos humanos, la maquinaria y se encargará del seguimiento con sus propios técnicos.



Fray Bentos



YO PEDALEO POR EL AUTISMO

SÁBADO 7 DE OCTUBRE

13:00 hs - Concentración en CEA AZUL
Rincon 1092 c/Brasil

14:00 hs - Largada pedaleada recreativa 30Km
Uso de casco obligatorio

Inscripción \$400 - Kit de hidratación
Se Levantan en CEA AZUL
Los primeros 59 llevan remera

SE SORTEARÁ:
Bicicleta Trinx Majec M100 y
Casco

**Colectivos Abitab
N°135528**



Apoyan:  **Río Negro** GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE DEPORTE  

Young

Comenzó la obra “Renovación Parque Lineal Central de Young”



Recientemente, se instaló la empresa adjudicataria “Feltix”, en una ubicación cercana a uno de los galpones de AFE.

Está previsto que las tareas inicien en el Sector 1, que va desde calle Durazno a calle Oribe, dado que, recientemente, se verificó, en conjunto, el replanteo del sitio.

Los trabajos que se harán en esta etapa serán, un cruce peatonal que conectará calle Durazno, un rosedal, un “estar” con equipamiento y luminarias, con su respectiva instalación eléctrica.

Además, en paralelo, la Intendencia de Río Negro, procede con las acciones pautadas como contrapartida, como lo son el retirado árboles, en el Sector 1, donde irá el rosedal.

Se continúa por el Sector 2 (que va desde calle Oribe a calle Río Negro), sacando los árboles determinados en el proyecto, para dar lugar a la futura vereda por calle Rincón.

La construcción de la vereda continúa en todo el parque, bajo criterios de accesibilidad.

En zonas donde el arbolado existente lo permite, estos serán evadidos, permitiendo la creación de una vereda tipo sendero, separada por un cantero que contiene los ejemplares.

Los árboles que están siendo quitados, se definieron según lo proyectado para la construcción de veredas y otros, por motivos de cercanías entre ellos y/o malas condiciones, varios ya secos, lo cual pone en riesgo la seguridad pública.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y el Director General de Obras, Gustavo Meyer, estuvieron presenciando el retiro de árboles.



Young

Propuesta “Traemos tu credencial” para los vecinos de Young



El Departamento de Juventud, en coordinación con la Oficina Electoral de Río Negro, pasa a cumplir el servicio formal de acercar este documento ya pronto, desde Fray Bentos a Young y zona norte.

Los interesados deberán presentar el certificado de tramitación de la credencial, con la fecha que justifique dos meses ya cumplidos, en la oficina de Juventud, ubicada en el Centro Socio Cultural (ex Casa Donato).

Nuevo Berlín

Maquinaria municipal de la Dirección de Obras comenzó a trabajar en calles de Nuevo Berlín



Un equipo conformado por una motoniveladora, una retroexcavadora, camiones y personal de la Intendencia de Río Negro, ejecutan esta tarea.

En principio, se intervendrán calle Artigas, entre Tacuarembó y Rodó; posteriormente, será el turno de calle Uruguay, al norte de la localidad, creando ejes comunicacionales entre los barrios alejados y la zona más céntrica de la trama urbana, entre otros puntos de Nuevo Berlín.

Algunas de las arterias se harán con tratamiento asfáltico y otras, se recuperarán con tosca.

Grecco

Se planifica aplicar carpeta asfáltica en el ingreso a Grecco



Se intervendrán, aproximadamente, 2.5 kilómetros, en el mismo acceso al pueblo.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, planteó este asunto al Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero y a representantes de la firma Meliter S.A., empresa que actualmente está terminando los trabajos en Ruta N°20.

Posteriormente, la Intendencia de Río Negro, desarrollaría un proyecto de calles nuevas para la localidad, que incluiría el riego bituminoso.

Bellaco

Se proyectan una serie de obras en Bellaco



Por tal motivo, el Dr. Omar Lafluf, se reunió con el Ing. Ignacio Cujo, director de la empresa que está realizando la obra de la Ruta N°25, entre Tres Bocas y la rotonda del desvío del "tránsito pesado", en la entrada oeste de Young.

El Intendente de Río Negro, había planteado, para Bellaco, dos paradas de ómnibus, una senda peatonal, trabajos de iluminación y, en el acceso a la localidad, la construcción de cordones, ensanchamiento del cantero central en hormigón y embellecimiento del espacio, con tareas de jardinería (plantas y flores).